
 

大阪府立千里青雲高等学校  令和４年度 第２回学校運営協議会 報告 

 

日 時  令和 4年 11月 1日(火)   14:10～16:40 

出席者  会長（学識経験者）、副会長（高大連携大学） 

地域住民代表者、その他学校関係団体代表者 

     事務局（校長、教頭、事務長、首席、教務部長、進路指導部長、生徒指導部長、 

特別活動部長、保健部長） 

 

内 容  １ 授業見学（14:20～15:10） 

     ２ 校長挨拶 

     ３ 会長挨拶 

     ４ 学校報告 

ア）学校運営協議会への意見書の提出 

令和 4年 6月 17日より令和 4年 10月 31日まで なし 

         イ）修学旅行について（第 2学年） 

       ウ）教務部    令和 5年度使用教科書採択報告 

       エ）進路指導部  進路指導報告 

       オ）生徒指導部  生徒指導状況報告 

       カ）特別活動部  活動報告 

       キ）保健部    検診、行事予定 

         ク）スクールミッション 

     ５ 質疑応答・意見交換 

     ６ 校長謝辞 

     ７ 諸連絡  

 

 

＜質疑応答・意見交換＞   ○は委員からのコメント  ⇒は事務局のコメント 

 

＊授業見学について 

⇒今年の 1年生から新カリになった。地理総合など新たな必修科目がある。 

⇒コロナ等での急なオンライン授業に対応できるよう数時間分のプリントを事前に配布している教員もいる。 

⇒情報の授業では簡単なプログラミングを学習している。 

○選択科目の多さに魅かれた。 

○時代の変わりを感じる。一生懸命、教師も生徒もやっている。授業を受けていて、教師の声とともにスクリーンの画

面の色を変えるなど、どんどん進化していて、先生方が色々な努力をしていて感動した。 

○（自身の仕事の）ソーシャルワーカーの視点でみている。うつむいている子は家庭の事情など大丈夫かと思った。 

○お互いが関係しあう授業があるかと思ったが、コロナの影響で机をくっつけるのもためらいがあるのか、生徒同士の

関わりは少なかった。 

○指名され、前に書きにきたりと、先生との良好な関係が見えてくる。欠席者がいても教員は臨機応変に対応していた。 

○パソコンを使って授業をしていたが、大学でも板書の代わりにパワーポイントで写して授業をする場合がある。先生

はその間楽だが生徒はノートに写すのに必死である。 

○授業中に寝ている子が気にはなったが、先生の音読がうまくて寝てしまったのか？生徒に読ませるとよいのでは。 

○ペアワークでとまどいがあった。いつもはやっていないのか、コロナの事情があるのか、前はもっとスムーズにやっ

ていた。場面が変わると板書に一生懸命になる。授業に集中できるような、使い方に工夫がいる。改善の仕方がまだ

まだあるのかと思う。 

 



 

＊行事について 

⇒行事も順調に進んでいる。受験の時期に突入したが、だんだんウイズコロナになってきている。 

○行事も進んでいると聞いてよかったと思う。安全安心の場をいかにつくるか。 

⇒修学旅行について、3泊4日の日程で沖縄本島に行く。コロナ対応等保護者同意のうえの参加とする。 

⇒体育祭 今年度は保護者に入っていただく形で実施できた。行事後の生徒アンケートはタブレット配信で行った。 

⇒音楽祭は各学年ごとだったが、来年度は全学年でできたらと思う。アンケートの中に生徒だけでなく、保護者も入場

できてよかったという声もあった。 

○学校行事に保護者が参加できているのが素晴らしい。校舎にはいることが大事。地域も大事だが、家庭がやはり大事。

保護者が参加することが世代をこえた力につながる。保護者が参加すると先生の思いも伝わる。生徒から「保護者

の参加が嬉しい」という声があるのが嬉しい。コロナ前のように戻りつつあり、とてもよい。 

 

 

＊教科書選定理由について 

⇒R5使用教科書選定理由書について、新カリになってから、デジタルにも注目して選定している。 

 

 

＊進路指導について 

⇒スタディサポートを 1，2年生は春秋に 2回、3年生は 1回と外部模試を受検し,進路指導部から結果を返却している。 

○そこで進路からどんな話をしているか 

⇒3 年生で現在まだ進路の決まっていない生徒は秋以降の試験に向けて頑張っている。私立大学の定員厳格化が緩和さ

れ、この 1，2 年、大学は合格しやすくなっている。生徒には細かく分析し説明している。1、2 年生のスタディサ

ポートの 4月と 9月の成績結果の比較をしている。 

○色々と考えて工夫をしている。進路で表を示しながら、最後まで頑張ろう、努力が報われると生徒に伝えていること

が素晴らしい。 

⇒入試の 80％は 1，2 年生の内容。今の授業が大事。授業を大切に、今できることをやっていこう、講習などをきっか

けに頑張ろうと励ましている。 

 

 

＊生徒指導について 

⇒現状、落ち着いている。 

⇒普段の遅刻や身だしなみ、寝ずに授業を受けるなどの指導をしている。 

 

 

＊スクールミッションについて 

⇒本日運営委員のみなさまに承認を得て、提出する。３つのポリシーを提出して最終的に１つにしぼる。案についてご

意見をいただきたい。 

○スクールミッションはコンパクトによくまとまっていてよい。 

○きめ細かく生徒を観察して、生徒もそれに反応していて 丁寧な指導でさらに伸びると思う。 

個別最適な学びは今の高校教育で重視されている。承認する。 


